Commune de **Beyne-Heusay**

Beyne-Heusay | Moulins-sous-Fléron | Queue-du-Bois | Bellaire



FLASH INFOS

GARAGE LEJEUNE

RÉPARATIONS

Mécanique et carrosserie



PNEUS



Montage / Equilibrage ACHAT / VENTE



CHECK-UP Contrôle technique

Occasions récentes



Vincent LEJEUNE RESPONSABLE COMMERCIAL



VOTRE SPÉCIALISTE TOUTES MARQUES

Grand-route, 69 4610 BEYNE-HEUSAY 04 365 83 46

info@garagelejeune.be www.garagelejeune.be Garage Lejeune Occasions+ Pneus

Heures d'ouverture :

lu-ve: 8h30-12h / 13h-17h30 sa: 8h3<u>0-12</u>h

Fermé tous les derniers samedis du mois

NOUVEAU

Vous ne serez plus jamais seul!!!

Pour particuliers de 7 à ...

Contrat annuel de Maintenance et Télémaintenance*



Pour 180 € (15 € par mois!) CID informatique est votre service informatique personnel!



Bienvenue chez COMPUDEALS www.compudeals.be

En permanence des centaines de promotions



- €599



Acer Aspire 3



www.cidinformatique.be

services.cid@gmail.com

Grand' Route 269

4610 Beyne-Heusay

04 358 97 20

0495 100 195



Chacun des six membres du Collège communal signant, à tour de rôle, cet édito afin d'également permettre aux Echevin.es et à la Présidente de CPAS de mettre l'accent sur les matières dont ils assument la responsabilité, c'est avec beaucoup de plaisir que je récupère la plume dans le cadre de ce nouveau numéro de notre revue communale.

Force est de constater que nous sommes déjà au crépuscule de cette législature communale 2018-2024. En effet, l'équipe actuelle travaille déjà depuis 5 ans et, dans moins d'un an, nous connaîtrons les noms de ceux que vous aurez choisi d'élire.

Sur un plan politique, l'année 2024 s'annonce cruciale puisque les prochaines élections, qui auront lieu en deux temps, concerneront non moins de 5 assemblées :

Le 9 juin 2024 :

- Elections législatives fédérales (La Chambre) ;
- Elections régionales (Parlement de Wallonie) ;
- Elections européennes pour lesquelles, c'est une nouveauté, les citoyens belges âgés de 16 et 17 ans disposeront également du droit de vote.

Le 13 octobre 2024 :

- Elections communales ;
- Elections provinciales.

L'organisation de ces scrutins suppose un travail considérable et je profite de l'occasion qui m'est ici donnée pour, une nouvelle fois, saluer l'implication des agents communaux et du CPAS, ainsi que de nos enseignants, dans le cadre de l'accomplissement de leurs multiples missions.

Malgré les nombreuses crises qui se succèdent, qu'il s'agisse d'une pandémie, d'inondations ou de guerres atroces, la majorité

socialiste a fait le choix de se serrer les coudes et de travailler au maintien de l'équilibre des finances communales, tout en poursuivant la mise en œuvre de projets destinés à améliorer le cadre de vie des Beynois et à leur offrir un maximum de services de qualité.

Parmi nos dernières réalisations, citons :

- Notre implication étroite dans l'étude visant à préserver et valoriser le site naturel du Ry-Ponet, ce dernier représentant non moins de 20% de la surface de notre territoire communal;
- La participation au financement du remplacement, par RESA, de tous les appareils d'éclairage public par du LED;
- Le placement de chaudières et d'appareils d'éclairage plus performants dans nos bâtiments communaux;
- L'aménagement d'une plaine de jeux rue Cardinal Mercier ;
- L'achat d'un aspirateur de déchets « Glutton » ;
- La démolition du bâtiment d'entrée de la salle Amicale et la désignation, très récente, d'architectes chargés d'étudier une nouvelle construction;
- Le lancement du réaménagement de la place située face au hall omnisports.

Enfin, au rayon des bonnes nouvelles, nous venons de recevoir la promesse ferme d'un subside wallon de près de 1 500 000 € destiné à rénover en profondeur et à améliorer l'efficience énergétique du hall omnisports. La Commune devra y ajouter plus de 1 200 000 €, mais les économies d'énergies estimées sont telles que cet investissement sera, à coup sûr, très vite rentabilisé.

Pour terminer, permettez-moi de vous souhaiter, à toutes et à tous, une très bonne année 2024.

Didier HENROTTIN, Bourgmestre.

La plume à l'opposition Ecolo

Depuis 6 ans, des citoyens beynois siègent sur les bancs du Conseil communal ou du CPAS pour placer l'écologie au centre des préoccupations communales. Ce travail discret, mais nécessaire, a permis des prises de conscience et des avancées significatives dans de nombreux choix politiques actuels et à venir.

Les thématiques comme la préservation des espaces verts, la diminution des déchets, le maintien de la biodiversité, les économies d'énergie, le développement des voies pédestres ou cyclables, ... ont été posées sur la table des discussions et attendent encore que la commune s'y attaque avec énergie.

Ces citoyens « verts » : Véronique, Cédric et Christine ont choisi la voie politique pour soutenir et mettre en avant les mobilisations citoyennes innovantes, écologiques et responsables.

Mais, aujourd'hui, à quelques mois des prochaines élections communales, la force et l'énergie du groupe s'amenuisent et notre union avec « les engagés » touche à sa fin.

Sans l'apport de nouvelle force vive, les actions « vertes » et citoyennes ne trouveront plus écho dans les institutions communales, pourtant seul lieu de décisions locales.

Mais, il n'est pas encore trop tard. Avec votre soutien, les thématiques vertes peuvent rester au centre des décisions politiques de votre commune.

Avec votre soutien, Beyne-Heusay peut faire le choix d'une transition écologique responsable.

En attendant le printemps, nous vous souhaitons à tous une excellente année.

Pour le groupe écolo de Beyne Cédric Kempeneers, Christine Thirion et Véronique De Clerck.

ENSEMBLE

Bonjour à toutes et tous,

Lors du Conseil communal du 13 novembre, nous avons reçu Monsieur Paesmans, chef de corps ad interim de la zone de police de Beyne-Fléron-Soumagne. Ce dernier s'est présenté et a proposé son projet de réorganisation du poste local de police. À la suite de cette présentation, le Conseil a pu lui poser diverses questions ouvertes. Notre groupe en a profité pour l'interpeller à propos de 3 points qui nous tiennent à cœur :

- · Le problème de mobilité interne à Beyne-Heusay : Moulins-sous-Fléron vers Beyne et Queue-du-Bois (passage de camions et de voitures qui évitent les grands axes en travaux) et Fléron vers Liège et vice-versa.
- Le problème des petits trafiquants dans certains quartiers de notre commune.
- · Nous avons insisté sur le projet de réorganisation de la police locale quant à la présence accrue sur le terrain des agents de quartier.

Ces derniers temps, nous avons remarqué une recrudescence des dépôts sauvages de tous types à différents endroits de la commune ainsi que l'utilisation des poubelles publiques remplies (et débordantes) de déchets ménagers. Nous tenons à rappeler à tous les citoyens que ces dépôts clandestins constituent une infraction et sont passibles d'une amende. De plus, le paysage beynois se trouve dégradé par ces dépôts illicites. Si chacun d'entre nous réalise un effort, le paysage de notre commune n'en sera que plus agréable.

Lors du dernier Conseil, le groupe ENSEMBLE a également proposé d'augmenter la subvention communale attribuée aux divers groupes et associations afin de pallier l'augmentation du coût de la vie. Une réponse favorable a d'ores et déjà été octroyée à l'Association St Vincent de Paul pour l'année 2023 (grâce à une modification budgétaire). Quant aux autres groupements, nous pouvons espérer qu'ils obtiendront également une majoration pour l'année 2024.

Quelques nouvelles du site du Ry-Ponet issues d'un article de Sud Presse. «Le dernier rapport indique la nécessité de procéder à la révision du plan de secteur pour que celui-ci soit conforme à la nouvelle vision pour l'avenir du Ry-Ponet. Cette révision pourrait prendre la forme de l'inscription d'une Zone d'Enjeu Régional qui permettrait de "réfléchir à l'affectation du sol pour l'ensemble du périmètre". Ce rapport mentionne également différents outils (Schéma d'Orientation Local - SOL - et Guide Communal d'Urbanisme - GCU) qui pourraient détailler et approfondir le projet.» Nous en sommes ravis, même si le chemin semble encore long. Pour plus d'informations, n'hésitez pas à prendre connaissance de la totalité du rapport. Celui-ci est disponible sur le site : www.ryponet.be.

Nous espérons que vous avez passé de bonnes fêtes et vous souhaitons le meilleur pour 2024.

Pour le groupe ENSEMBLE : Jean-Lou Marneffe, Christine Parmentier-Allelyn, Jean-François Wilket, Salvatore Lo Bue, Madison Boeur, Simon Wilen, Yasmine Ulens et Martial Doua.

La fibre optique à Beyne-Heusay : surfez à la vitesse de la lumière avec Unifiber

Bonne nouvelle pour Beyne-Heusay! Dans deux ans, grâce à Unifiber et aux équipes communales, vous pourrez naviguer sur Internet à la vitesse de la lumière. C'est une étape importante pour notre connexion internet!

Pourquoi la fibre optique?

Aujourd'hui, que ce soit pour les vidéoconférences, les cours en ligne, les jeux vidéo, ou simplement regarder des vidéos, nos connexions actuelles ne suffisent plus. Et cela ne va faire qu'empirer dans le futur. La fibre optique, c'est le top des connexions internet. Cette technologie est super rapide (jusqu'à 1 Gbps), stable, et vous pouvez surfer sans problème, même si toute la famille est connectée en même temps.

Unifiber, au cœur du progrès technologique en Wallonie

Avec un investissement colossal d'environ un milliard d'euros, Unifiber a pour objectif de rendre connectables 600 000 foyers wallons à la fibre optique. Beyne-Heusay est évidemment dans la liste. Et devinez quoi ? Ça ne coûtera rien ni aux habitants, ni à la commune. Autre avantage important, le réseau que Unifiber installe est ouvert à tous les opérateurs. Quand la fibre sera installée dans 80% d'une zone de déploiement, vous pourrez, si vous le souhaitez, contacter votre opérateur préféré pour passer à la fibre.

Un projet bien orchestré pour l'avenir connecté de Beyne-Heusay

Unifiber débutera les travaux dans la commune avant le printemps, pour une période estimée entre 15 et 18 mois. Les équipes communales collaboreront étroitement avec celles d'Unifiber pour garantir le bon déroulement du projet. La communication sera importante, régulière sur les réseaux sociaux, les chantiers, ainsi que par le biais de courriers déposés dix jours avant le début des travaux dans les boites aux lettres de chaque rue concernée. Ces courriers détailleront les travaux prévus et fourniront des conseils pratiques à suivre pendant la durée du chantier.

Merci pour votre patience

Place aux chantiers. D'avance, merci de votre compréhension et de votre patience. L'avenir connecté de Beyne-Heusay s'annonce lumineux ! Si vous voulez en savoir plus, n'hésitez pas à jeter un œil sur www.unifiber.be ou envoyez un email à contact@unifiber.be



GLUTTON, le nouveau compagnon propreté de la commune

Avez-vous déjà eu l'occasion d'apercevoir notre nouveau « GLUTTON H2O Perfect » ? 100 % électrique, il aspire, nettoie et désinfecte les espaces publics. Il s'utilise sur les trottoirs, dans les rues, sous les arbres, et rien ne lui résiste.

La propreté faisant partie de nos priorités, nous avons eu l'opportunité de l'acquérir grâce à un subside de la Wallonie, via le projet Be WaPP. C'est donc accompagnés de GLUTTON que nos ouvriers communaux parcourent les rues pour ramasser les déchets.

Nous profitons de cette occasion pour vous rappeler que les déchets n'ont pas leur place sur le domaine public. Ensemble, gardons notre commune propre!



L'hiver s'installe et nous sommes prêts à l'affronter!

Si plusieurs d'entre vous se demandent si nous avons déjà prévu l'arrivée de l'hiver, la réponse est oui ! Nous disposons de trois véhicules de déneigement, de 170 tonnes de sel et de 25 tonnes de sel mixte (utilisé à partir de – 10 °C).

À cet effet, nous souhaitions vous faire découvrir une partie des coulisses de notre service de déneigement :

- · À partir de la mi-novembre jusqu'à la mi-mars, des gardes sont prévues de 4h à 22h en semaine et de 5h à 22h le week-end.
- Lorsqu'une garde est activée, un premier chasse-neige sillonne les rues de la commune en vue de déterminer la nécessité d'un épandage préventif.
- Si les conditions météorologiques l'imposent (chutes de neige importantes, températures négatives, ...), un deuxième chasse-neige vient renforcer la première équipe.
- Les axes principaux, tels que la rue de Jupille, la rue de Moulins-sous-Fléron et la rue Emile Vandervelde sont déneigés en premier lieu ; notamment pour le passage des lignes TEC.
- Les routes secondaires qui permettent d'accéder aux bâtiments publics, aux écoles et aux crèches, sont déneigées dans un second temps. Ensuite, toutes les autres rues sont déneigées.

Nous attirons votre attention sur les points suivants :

- Les ouvriers communaux mettent tout en œuvre pour que le réseau routier beynois soit praticable le plus rapidement possible, mais il leur est impossible d'être en tous lieux.
- Lorsqu'une route est impraticable, une signalisation est placée tant que le déneigement y est impossible.
- Le chasse-neige reste un véhicule qui peut également glisser sur la route.
- La commune est équipée de 125 bacs jaunes remplis de laitier et placés à différents endroits. Si l'un d'entre eux était vide, n'hésitez pas à contacter notre service.
- C'est à force de passer sur la route enneigée que le sel renforce son efficacité.
- Le service de déneigement fait son maximum pour anticiper toute problématique en cas de chute de neige et, comme nous tous, il n'est pas à l'abri d'un imprévu.
- Le déneigement de la Grand'Route (N3) est assuré par le SPW Mobilité et Infrastructures.

Nous vous rappelons que tout habitant est responsable de son trottoir en cas de chute de neige et, pour votre sécurité, nous vous conseillons d'équiper votre véhicule de pneus neige.







Elections de juin 2024

À l'approche des prochains scrutins, il nous semble important de vous rappeler quelques points concernant les différents types d'élections auxquels vous allez participer l'année prochaine.

En effet, le 9 juin 2024 vous voterez pour les élections du Parlement Wallon, la Chambre des Représentants et le Parlement européen. Voici les différentes conditions à remplir pour participer aux votes :

Parlement Wallon

- Être belge au jour de l'arrêt de la liste des électeurs ;
- Être inscrit dans les registres de population d'une commune de la région/communauté concernée au jour de l'arrêt de la liste des électeurs;
- Avoir atteint l'âge de 18 ans au jour de l'élection ;
- Ne pas être déchu du droit de vote au jour de l'élection.

Chambre

- Être belge au jour de l'arrêt de la liste des électeurs ;
- Être inscrit dans les registres de population d'une commune de la région/communauté concernée au jour de l'arrêt de la liste des électeurs;
- Avoir atteint l'âge de 18 ans au jour de l'élection ;
- Ne pas être déchu du droit de vote au jour de l'élection.

ou

- Être belge résidant à l'étranger au jour de l'arrêt de la liste des électeurs ;
- Être inscrit aux registres de la population tenus dans un poste consulaire de carrière au jour de l'arrêt de la liste des électeurs;
- · Avoir atteint l'âge de 18 ans au jour l'élection ;
- Ne pas être déchu du droit de vote au jour de l'élection.





Parlement européen

- Être belge au jour de l'arrêt de la liste des électeurs ;
- Être inscrit dans les registres de population d'une commune de la région/communauté concernée au jour de l'arrêt de la liste des électeurs;
- Avoir atteint l'âge de 16 ans au jour de l'élection ;
- Ne pas être déchu du droit de vote au jour de l'élection.

ou

- Être belge résidant dans un Etat membre de l'Union européenne au jour de l'arrêt de la liste des électeurs ;
- Être inscrit aux registres de la population tenus dans un poste consulaire de carrière au jour de l'arrêt de la liste des électeurs;
- Avoir atteint l'âge de 16 ans au jour de l'élection ;
- Ne pas être déchu du droit de vote au jour de l'élection.

ou

- Être belge résidant dans un État non membre de l'Union européenne au jour de l'arrêt de la liste des électeurs ;
- Avoir atteint l'âge de 16 ans au jour de l'élection ;
- Être inscrit aux registres de la population tenus dans un poste consulaire de carrière belge auprès d'un Etat non membre de l'Union européenne au jour de l'arrêt de la liste des électeurs;
- Ne pas être déchu du droit de vote au jour de l'élection.

OLL

- Être citoyen européen résidant en Belgique inscrit dans les registres de population d'une commune belge au jour de l'arrêt de la liste des électeurs et avoir fait la démarche pour s'inscrire (avant le 1^{er} avril 2024). Pour se faire, vous avez plusieurs possibilités:
 - ⇒ Déposer le formulaire complété à votre administration communale;
 - ⇒ Envoyer la demande par courrier à votre administration communale;
 - ⇒ Introduire la demande en ligne via le lien suivant : www.inscription.elections.fgov.be;
 - ⇒ Avoir atteint l'âge de 16 ans au jour de l'élection ;
 - ⇒ Ne pas être déchu du droit de vote au jour de l'élection.

Nous vous rappelons que le vote est obligatoire et secret pour tout belge remplissant les conditions énoncées ci-dessus. Pour tous renseignements supplémentaires, rendez-vous sur le site suivant : https://elections.fgov.be/

Un nouvel accompagnement pour une meilleure insertion, c'est le projet PAPA!



Cela fait un an que le CISP (Centre d'Insertion SocioProfessionnelle) Gavroche bénéficie d'un subside du SPW Emploi et Formation pour un renforcement de l'accompagnement psychosocial et pédagogique des stagiaires. Le projet est intitulé « Parler et Apprendre Pour Avancer », mais l'équipe l'a rebaptisé avec l'acronyme PAPA. Quel est son objectif? Qu'est-ce que cela change pour les stagiaires et pour l'équipe ?

Le projet intervient sur 3 axes : avant, pendant et après la formation. Les objectifs sont précis : travailler l'accroche des stagiaires, lever les freins à l'insertion, développer leurs compétences techniques, leur savoir-être, et les accompagner dans leur recherche d'emploi.

Concrètement, comment cela se passe?



En amont de la formation : l'attention est mise sur l'accueil des nouveaux stagiaires et sur l'entrée en formation. Cette dernière se fait progressivement, sur 4 semaines, grâce à l'organisation de modules pédagogiques individuels qui visent à faire connaissance entre la cheffe de projet et le stagiaire. Ainsi, le lien de confiance s'établit, la découverte de la filière et de l'équipe s'opère sans crainte. C'est aussi le moment de cibler les freins et d'envisager des pistes de solution que le bénéficiaire devra mettre en place.



Pendant la formation : le programme habituel est suivi. Il est renforcé par des modules pédagogiques collectifs comme « Mes habiletés sociales », « Mon bien-être », « Mon informatique », « Ma citoyenneté », « Ma recherche active d'emploi », « Ma connaissance du secteur visé ». Ces aménagements permettent aux stagiaires

de prendre connaissance et conscience de tous les enjeux et défis en lien avec leur vie privée et leur insertion professionnelle. De cette façon, ils s'impliquent davantage et se sentent responsables de leurs choix. L'inclusion sociale est en marche. La cheffe de projet continue à les suivre en individuel, lors du module « Moi, accompagné.e ».

Après la formation : pendant trois mois, la cheffe de projet rencontre les stagiaires en individuel et s'assure de l'avancée de leur recherche d'emploi, elle les supervise, les conseille et les encourage pendant cette période cruciale. Le lien établi en début de formation reste actif et aide chacun à s'impliquer dans son insertion professionnelle.

PAPA va même encore plus loin en nous permettant de développer une campagne de promotion du centre : auprès des autres CISP, de tous nos partenaires, de notre réseau qui s'étend, et aussi au niveau local, avec un partenariat renforcé du Plan de Cohésion Sociale de Beyne-Heusay.

Aujourd'hui, après un an de fonctionnement, nous constatons tous les effets bénéfiques de PAPA sur les stagiaires : ils sont présents et engagés, ils se sentent écoutés et respectés. De plus, les échanges entre chaque membre de l'équipe sont plus fréquents et donc plus constructifs, au bénéfice de tous. L'accompagnement est de grande qualité et porte ses fruits : pas d'abandon, des emplois et des entrées en formations qualifiantes.

PAPA apporte du sens à notre mission et nous rend meilleurs. Nul doute qu'il en sera de même en 2024!

CPAS: L'accès à la culture pour les personnes en précarité

Participation culturelle pour les personnes vivant en situation sociale et/ou économique difficile



Les articles 27, c'est quoi ?

Vos revenus ne vous permettent pas de faire des sorties? Une aide peut vous être proposée par le biais de ticket « article 27 ». L'objectif de cette aide est de favoriser l'accès de tous à la culture.

Notre CPAS se donne, entre autres, la mission de sensibiliser toute personne vivant une situation sociale et/ou financière difficile à la participation culturelle. Le but est de garantir un accès à l'offre culturelle et artistique pour tous, et ce au prix démocratique de 1,25 €.

C'est ainsi que depuis plusieurs années, notre CPAS gère la distribution des tickets « article 27 » permettant : « A toute personne de prendre part librement à la vie culturelle de la communauté, de jouir des arts (...) et des bienfaits qui en résultent » (Article 27 de la Déclaration Universelle des Droits de l'Homme).

Les chèques « article 27 » sont distribués aux personnes bénéficiaires du CPAS avec un maximum de :

- 1 ticket par mois pour une personne isolée.
- 1 ticket par personne une fois par mois pour les familles.

La gestion de ce service et la distribution des tickets sont assurées par un agent du CPAS.

Il s'en passe dans les écoles communales!

Après une rentrée haute en couleur, accompagnés par une délégation du Collège, les enfants des écoles communales de Bevne-Heusav ont repris joyeusement la direction de leur banc d'écoliers.

Quelle chance de revenir à l'école sous un magnifique soleil! Les petits de l'école de Fayembois en ont bien profité et les espaces verts extérieurs ont ravi les enfants : jeux de quilles, jeux de construction, lancer de cerceaux, etc.

Les maîtres de psychomotricité en ont également profité pour donner leurs cours en extérieur : jeux du parachute, de palets, de raquettes, etc. Les enfants ont toujours plein d'opportunités de développer leurs compétences et leur habileté.

Les enfants de l'école communale de Ferrer ne sont pas en reste. En effet, quand le soleil brille, ils profitent de la récréation pour découvrir la nouvelle petite plaine de jeux située à proximité de l'école ! Un vrai plaisir pour les petits!

Les enseignants des différentes implantations ne sont jamais à court d'idées quand il s'agit de susciter l'envie d'apprendre et de découvrir. Sous forme d'ateliers, les enfants enfilent, reproduisent, peignent, construisent, manipulent, etc. De quoi éveiller les esprits de chacun!

À l'école communale de Fayembois, les enfants de primaire ont préparé de délicieux muffins aux pommes et redonné vie au célèbre tableau du peintre belge, René Magritte, « Le fils de l'Homme ». De quoi faire découvrir le monde passionnant de la peinture aux enfants!

Les enseignants de l'école de Fayembois ne manquent jamais d'imagination quand il s'agit de s'adapter lorsque le hall omnisports n'est pas disponible, c'est au son de chansons rythmées que les enfants développent leurs repères spatio-temporels ! Une manière ludique d'apprendre en s'amusant!

À Bellaire, les enfants de P1-P2 ont eu l'immense honneur d'accueillir l'atelier boulangerie B'YO pour « création de pain ». À travers ce magnifique projet, les enfants ont découvert le plaisir de préparer euxmêmes leur propre pain. Ils ont également appris du nouveau vocabulaire, revu leurs mesures, etc. Cet atelier a aussi développé la confiance en chacun. Et quel bonheur de pouvoir déguster son pain à la maison!

Pendant ce temps, les enfants de P3-P4 ont embaumé leur classe de parfum de tomates, d'olives, de mozzarella et d'origan grâce à la fabrication de leur propre pizza! De quoi ravir les papilles de tous ! Bravo à nos apprentis boulangers et pizzaiolos!

Une belle initiative d'Intradel auprès des enfants de P1-P2 del'école communale de Bellaire: «Monpote, le compost».

Objectif : apprendre à réduire nos quantités de déchets verts et organiques grâce au compostage. Retenons : «Rien ne se perd, rien ne se crée, tout se transforme».

Les enfants savent désormais les avantages du compost, ce que le compost aime, n'aime pas, l'équilibre du compost, pourquoi il est capricieux, les étapes, ... Encore un grand merci à l'animatrice du Jardin Ressources. Une belle manière de sensibiliser les citoyens de demain à l'environnement et au tri des déchets.

À Fayembois, on ne s'ennuie pas non plus! Après des ateliers autour des nombres, des lettres, de la peinture, du collage, etc., les enfants de maternelle ont profité du beau temps du mois de septembre pour aller prendre une collation dans les bois de Fayembois. Tandis que les plus grands partaient à la chasse au trésor, en vue de découvrir toutes les merveilles de l'automne dans leur environnement (feuilles, pommes de pin, chants des oiseaux, mousses, champignons,

Les enfants de l'école communale de Queue-du-Bois ont découvert la mer du Nord en passant

trois superbes journées à La Panne. Entre découverte et amusement, tout était au rendezvous pour passer un agréable séjour!

La venue de leurs Maiestés le Roi Philippe et la Reine Mathilde à la caserne de Saive a été l'occasion pour les enfants de primaire de l'école communale de Bellaire d'aller à la rencontre de nos souverains. Les couleurs de la Belgique étant de circonstance, c'est avec leur drapeau noir-jaune-rouge que les enfants

ont fièrement salué le couple royal! Vive la Belgique!

Tous les enfants des écoles communales ont profité pleinement de l'automne pour fêter Halloween comme il se doit! Ateliers thématiques autour des araignées, des sorcières et des monstres, déguisements, soupe au potiron, préparation de décorations, etc. Tout était au rendez-vous pour apprendre en s'amusant!

Les petits monstres et les petites sorcières ont encore été bien gâtés cette année. Pas besoin de jeter des sorts, les bonbons étaient au rendez-vous. Merci à tous pour cet accueil chaleureux et aux personnes qui ont encadré les différents cortèges organisés.

Avant de se quitter pour les vacances d'automne, quoi de mieux que de s'arrêter quelques instants pour écouter Madame Sophie de la bibliothèque du Centre raconter les palpitantes aventures des pirates et de leurs chasses aux trésors!

Rendez-vous lors du prochain Flash Infos pour la suite de nos aventures de cette année scolaire 2023-2024!



Infos : Service Enseignement | 04.355.89.43 | lise.billen@beyne-heusay.be | 🗜 Ecoles communales de Beyne-Heusay





Ecrivain public

Besoin d'aide pour la compréhension d'un document ? Ou pour la rédaction d'un courrier, voire d'un C.V. ? Notre écrivain public est là pour vous!

Jean-Marie Clermont, écrivain public bénévole, est présent à la bibliothèque de Beyne Centre tous les premiers samedis du mois. Il vous accompagne gratuitement et de manière confidentielle.

Rendez-vous les samedis 3 février, 2 mars, 6 avril, 4 mai et 1er juin, entre 10h et 12h.



Infos: Service Sports | 0478.68.68.16 | sports@beyne-heusay.be

Stages DETENTE



Du 26 février au 1er mars :

- ForSports | Hall omnisports de Beyne-Heusay | Le petit scientifique & Escape games | 3 à 12 ans | Infos : https://www.forsports.be/
- · Coaching scolaire | Rue de Magnée à Beyne-Heusay | Éveil géographique & scientifique | J'apprends à organiser mes idées et à présenter un exposé | 6 à 11 ans | Infos : 0485.27.98.18

Du 4 mars au 8 mars:

- ForSports | Salle Sports et Culture de Bellaire | Pat' Patrouille & Fort Boyard | 3 à 12 ans | Infos : https://www.forsports.be/
- ATTC Beyne | Préau couvert de l'école communale de Beyne Centre | Stage de tennis de table et animations sportives à partir de 6 ans | Infos: attcbeyne@gmail.com - 0495.42.71.72
- Danse Progression | Ecole ND de la Tourelle de Queue-du-Bois | 3 à 12 ans | Infos : 0478/26.56.27

PRINTEMPS



Du 29 avril au 3 mai :

- ForSports | Hall omnisports de Beyne-Heusay | Stage Psycho & vélo et Koh-Lanta | 3 à 12 ans | Infos: https://www.forsports.be/
- Danse Progression | Ecole ND de la Tourelle de Queue-du-Bois | 3 à 12 ans | Infos : 0478/26.56.27

Du 6 au 10 mai :

- ForSports | Salle Sports et Culture de Bellaire | Psycho & Brico et Harry Potter | 3 à 12 ans | Infos : https://www.forsports.be/
- ATTC Beyne | Préau couvert de l'école communale de Beyne Centre | Stage de tennis de table et animations sportives | À partir de 6 ans | Infos: attcbeyne@gmail.com - 0495.42.71.72
- RFC Queue-du-Bois | Terrain de football de Queue-du-Bois rue sur les Bouhys | Stage de football | 6 à 16 ans | Infos : Michael Heuchenne – 0478.49.11.10 – michaelh5582@gmail.com & sachaheuchenne@gmail.com
- · Judo Club | Hall omnisports de Beyne-Heusay | Stage de judo | Infos : contact@judoclubbeynois.be
- Coaching scolaire | Rue de Magnée à Beyne-Heusay | La grande histoire de la géométrie | Viens booster ton C.E.B. | 6 à 11 ans | Infos: 0485.27.98.18

MUTUELLES

En plus d'une réduction d'impôts sur les frais de garde d'enfants (stages, plaines de vacances, etc.), vous pouvez également solliciter une intervention auprès de votre mutuelle. À cet effet, vous devez remettre à votre mutuelle un formulaire d'attestation complété par l'opérateur. Pour plus de renseignements, veuillez contacter votre mutuelle.

Infos : ATL | 0478.68.68.16 | atl@beyne-heusay.be | 🗗 ATL de Beyne-Heusay



Les prochains RDV du PCS

- · Marche aux flambeaux : le 23 mars
- Chasse à l'oeuf : le 30 mars
- · Ainsi que toutes les actions hebdomadaires (voir https://www.beyne-heusay.be/cohesion-sociale).









Unimédia est le leader wallon en matière de guides de proximité financés par la publicité :

- guides et bulletins d'informations communales;
- annuaires commerciaux (Guide & Vous);
- brochures d'accueil des patients d'hôpitaux.



Confiez votre image à un partenaire sérieux et fiable.

- Rue Joba 9 4053 Embourg
- 04 224 74 84
- www.uni-media.be f Unimédia Editions
- Contact : Jean-Michel Delforge info@uni-media.be



04 358 58 43

Avenue des Martyrs 10 - **4620 FLERON** *info@meublesparadis.be*

Ouvert de 10-18H30 dimanche 11H-18H

SOLDES * 400 400 % INCROYABLES! *

Sur un grand stock de meubles

- Salons Salles-à-manger
- Chambres adultes/jeunes
- Boxsprings Matelas
- Stores sur-mesure
- Tapis Décorations ...

CREDIT GRATUIT 0% EN 10 MOIS*

- Conseils professionnels
- Service livraison/montage
- 2000 m² d'exposition!

*Attention emprunter de l'argent coûte de l'argent









Votre chauffagiste-sanitariste agréé pour tous vos projets!

- Un service personnalisé par une entreprise familiale
- Des solutions toujours plus écologiques et économiques
- L'expertise d'un plombier chauffagiste agréé

CHAUFFAGE

Spécialisés dans l'installation, l'entretien et la réparation de vos systèmes de chauffage de tous les types, nous travaillons avec les plus grandes marques de chaudières, pompes à chaleur, thermostats... Faites-nous confiance pour vous proposer des solutions sur mesure!

SANITAIRE ET SALLE DE BAINS

Nos équipes installent et rénovent votre salle de bains de A à Z dans le respect de vos attentes et de votre budget. Douche, baignoire, robinetterie, nous nous occupons de tout et sommes également compétents pour effectuer l'entretien de vos sanitaires et vos dépannages de plomberie.

Rue de Magnée 117 A - 4610 Beyne-Heusay 04/355.00.16 - info@deflandre-creffier.be

www.deflandre-creffier.be



Près de 20 ans d'expérience à vous simplifier la vie. Confiez-nous votre maison/votre linge

Home Net, Plus qu'une entreprise, Un projet près de chez vous

Grand Route 320 4610 Beyne-Heusay +32(0)4 367 82 70 info@hns-beyne.be www.hns-beyne.be fhomenetservicebelgium





Grand Route 313 – 4610 BEYNE HEUSAY – 04/358 18 17 – beyne@del-tour.com En face de l'Intermarché – Ouvert du lundi au vendredi, de 9H à 18H – Samedi, de 10H à 15H

